

15.10.2012

Kultur für alle

Kreisverwaltung und Staatstheater Darmstadt kooperieren erneut

Darmstadt-Dieburg – Was seit Jahren schon für Senioren Tradition hat, soll es künftig auch für Menschen aus dem Landkreis Darmstadt-Dieburg geben, die Sozialhilfe, Grundsicherung im Alter und bei Erwerbsminderung oder Arbeitslosengeld II beziehen: Vergünstigte Theaterkarten für die Aufführungen am Staatstheater in Darmstadt. Nach der erfolgreichen Zusammenarbeit bei den Sondervorstellungen für Senioren ist dies bereits die zweite Kooperation zwischen dem Landkreis Darmstadt-Dieburg mit seinen 23 Städten und Gemeinden und dem renommierten Drei-Sparten-Haus in Darmstadt.

Rosemarie Lück, Erste Kreisbeigeordnete und Sozialdezernentin des Kreises, freut sich über die Zusammenarbeit: „Es ist von großer Bedeutung, dass auch Menschen mit geringem Einkommen am kulturellen Leben teilhaben können“, so die Vize-Landrätin. Auch John Dew, Intendant der Darmstädter Bühnen, zeigt sich glücklich über die Kooperation und freute sich zudem darüber, dass das zunächst mit der Stadt Darmstadt gestartete Projekt nun auch für die Region umgesetzt werden kann.

Bezieher von Arbeitslosengeld II aus dem Landkreis Darmstadt-Dieburg können sich für den Erwerb der vergünstigten Karten ab sofort an die Kreisagentur für Beschäftigung wenden, alle anderen Leistungsberechtigten an die jeweiligen Sachbearbeiter beim Kreis-Sozialamt/Allgemeine soziale Angelegenheiten.

ho

Pressestelle

Jägertorstraße 207
64289 Darmstadt

Telefon (06151) 881-1008
Telefax (06151) 881-1003